

jueves 11 de mayo de 2023

Los invernaderos antiguos

[Descargar imagen](#)

Invernadero de hierro antiguo

Estas dos antiguas estructuras de hierro datan de la segunda mitad del siglo XIX. Eran una estufa y un invernáculo donde se aclimataban especies de clima cálido. Primero se desarrollaban en el invernáculo (el de mayor tamaño), el cual tenía sistema de calefacción con una caldera y tuberías que recorrían la zona donde se colocaban las plantas; después las plantas pasaban a la estufa, caldeada por la acción del sol, donde ya sin calefacción se iban adaptando progresivamente a nuestro clima antes de sacarlas al exterior.